

Después de las Fiestas de Coronación

Homenaje de despedida al Nuncio de Su Santidad.—Una salve a la Patrona en su eremitorio

Contestación a unos telegramas de nuestro Prelado.—Sobre los nacidos en el día de la Coronación de nuestra Patrona

Cumplimos ayer el deber, de rendir el más fervoroso aplauso a quien fué color y vida de ese acto trascendental de la Coronación, y a los ilustres huéspedes que con su alta representación social han dado a ese hecho memorable especialísimo relieve.

Dejamos para después el aplauso y merecido para cuantos, autoridades y particulares, han prestado su concurso al mejor éxito de la fiesta.

No ha querido el destino que cuantos iniciaron la empresa, cuantos con el mayor entusiasmo acogieron la idea hayan legado a la realización al frente de sus puestos oficiales; pero han terminado la honda satisfacción de verla terminada en honor y gloria de su Excelenta Patrona la Virgen de la Fuensanta.

Ello colma sus afanes y desvelos y ello viene a finalizar el más fervoroso empeño de ellos y del pueblo murciano.

Acaso por inevitables decretos de lo alto la ardua y generosa campaña, se vinculó, no en las personas, sino en los cargos, para que al correr de los tiempos murcianos y no murcianos se amasasen a ese homenaje de Murcia a la Virgen de la Fuensanta.

Por, eso aunque las circunstancias parece que han repelido: «sic vos non vobis», en el fondo no ha palpitado más que un solo aliento, solo ha poseído la alegría, la satisfacción, el contento de que Murcia haya escrito, con la cooperación de propios y extraños esa página brillante de su fe religiosa.

La vida no es solo el presente. El ayer y el mañana forman la cadena social y quien lo desmorona o pretende desfigurarlo, lleva gravísimos peligros de errores y desengaños.

La generación presente ha consagrado el amor de los siglos a su Pa-

trona, y dentro de esta generación unos tuvieron la iniciativa, otros la acogieron y la pusieron en marcha; y otros la realizaron, como si el ayer, el hoy y el mañana se entrelazaron con fuertes eslabones de una cadena de veneración y reconocimiento, que no puede desunirse, que no puede separarse, porque El a no es la madre de este, ni del otro, ni del de más allá sino la madre de todos que sabe, aprueba, mide y premia los esfuerzos de los humildes y de los poderosos, penetrando en el fondo de los corazones, sin esos otros velos que la apariencia suele poner en la actuación de los hombres.

Vaya para la ilustre dama, que en desvelo constante se ha consagrado a la veneranda Imagen, el homenaje de la más viva gratitud.

Hay para todos presentes y ausentes, impulsores, colaboradores y actores, el reconocimiento común, que cuanto más nos alejamos de las miserias de la vida, cuanto más justos seamos para la apreciación real de los hechos, más gloria será la Corona que se la ha otorgado; Corona que no solo esta esmaltada por el oro, los rubies y brillantes, que acumuló el desprendimiento generoso de sus hijos sino también por esas otras perlas de acciones nobles y generosas, de impulsos sanos, que nacen de los corazones rectos, que saben despojarse de las pequeneces, para entrar a pie firme en el campo de la rectitud y de la imparcialidad.

Como pocas veces hemos oído los latidos de los pechos de los murcianos marcando con unísonas palpitaciones; pocas veces en la vida se darán unanimidades tan precisas; y es, que cuando de la inteligencia se adueña un ideal, cuando de las voluntades se apodera un sentimiento, am-

bas facultades se imponen y marean un derrotero del cual solo podrá salir si quien no «piense alto y sienta hondo».

Por eso nosotros que como hemos dicho y demostrado, pusimos en ese gran acontecimiento, no diremos más ni menos que los demás, pero sí todo el decidido empeño de que es capaz la voluntad, al ver el camino recorrido, al llegar al momento cumbre de una aspiración satisfecha, y cuando ya comienza el correr del tiempo para que el hecho se perpetúe en la historia, sin distinción de ayer ni hoy, sin dejar sombras para el mañana, con todo el fervor de nuestra alma mostramos nuestro reconocimiento y nuestro aplauso para todos: iniciados res, impulsores, actores, autoridades y público que han contribuido de alguna manera a la hermosa y esplendorosa de ese acto, cuya fecha queda consagrada como la más gloriosa para Murcia.

Homenaje de despedida al Nuncio de Su Santidad

Como se anunció, ayer mañana en el rápido marchó a Madrid el Eminentísimo Sr. Nuncio de Su Santidad en España, Mo señor Tedeschini, que ha dado extraordinario realce con su presencia y actuación a nuestras solemnes fiestas de Coronación de la Patrona.

A la estación acudieron a despedirle el Prelado de la Diócesis y el de Orihuela, Provisor del Obispado, Deán y Cabildo, General gobernador, Secretario del Gobierno civil en representación del Gobernador, Alcalde de la ciudad y Comisión de concejales, Diputación Provincial, Audiencia, Universidad, senador vitalicio señor Cierva, director del Conservatorio señor Díez de Revenga, Asociaciones culturales y religiosas y número so público de todas las clases sociales de Murcia.

También acudió rindiendo honores al eximio viajero, una Compañía del Regimiento de Sevilla con bandera y música.

El Nuncio de Su Santidad estuvo conversando cariñosamente con autoridades y personalidades, a quienes expresó la honda satisfacción que le sentía por el feliz resultado de su visita a nuestra población.

Unas mujeres de las que venden flores en la estación realizaron el simpático rasgo de obsequiar a Monseñor Tedeschini con unos preciosos ramos de atención que agradeció el Nuncio sobremedera por venir del corazón del pueblo.

Al a reenar el tren se dieron vivas entusiastas al Papá, al Nuncio, a España y a Murcia que fueron contestados fervorosamente.

La despedida aglutinó tan cariñosa como sincera, expresión vivísima de las simpatías y los afectos que se ha conquistado Monseñor Tedeschini en su estancia en Murcia.

Le deseamos un viaje felicísimo y le enviamos nuestro respetuoso y sincero saludo de despedida.

Salve a la Fuensanta

Varias señoras se proponen ir el sábado próximo a las siete de la tarde

al Santuario que en el Monte tiene Nuestra Patrona coronada a cantar una Salve y el Himno oficial de la Coronación, repitiendo este tributo religioso en los sábados sucesivos.

Entienden las devotas mujeres, que el amor por la Virgen de la Fuensanta tan clamorosamente demostrado en los pasados días no debe entibiarse y quieren que mientras la Virgen Divina no venga a Murcia, vayan los murcianos a visitarla, al menos en ese día de la semana.

La idea ha sido muy acogida por autoridades eclesiásticas y se nos ruega la hagamos pública para que llegue a conocimiento del mayor número de fieles, esperando sean muchos los que se trasladen al Monte en ese día y quede consagrado el día que se dedicó a la Patrona.

Para los niños nacidos en el día de la Coronación

El Excmo. señor Obispo de la Diócesis administrará, Dios mediante, el Santo Sacramento del Bautismo el día 2 de Mayo próximo a las 6 de la tarde en el Palacio Episcopal a los niños cuyos padres así lo deseen, y que hubieran nacido precisamente el día de la Coronación (anónica de la Sagrada Imagen de nuestra Excelenta Patrona la Virgen Santísima de la Fuensanta, dentro del término municipal de Murcia.

A efecto, los niños serán presentados a esa hora por sus respectivos padrinos en el mencionado Palacio Episcopal y una vez terminado el acto, se les entregarán las correspondientes libretas de ahorro del Instituto Nacional de Previsión donadas por la Caja Regional de Previsión Social y por la Excmo. Diputación Provincial.

A fin de que puedan ser preparadas oportunamente las libretas, y sin perjuicio de lo que sobre el particular haya dispuesto la alcaldía de Murcia, los respectivos señores oras deben enviar inmediatamente a la Secretaría de Cámara del Obispado una nota certificada, firmada por sí mismos y sellada con el de la Iglesia, en que se haga constar el día, hora exacta y lugar en que nació el bautizando, el nombre o nombres que se desea se les impongan, los nombres y apellidos de sus legítimos padres y los de los que hayan de ser sus padrinos.

Contestación a los telegramas del Prelado

En contestación a los telegramas que el día de la Coronación canónica de la sagrada Imagen de Nuestra Excelenta Patrona la Virgen Santísima de la Fuensanta dirigió el Excelentísimo Prelado de la Diócesis al Excelentísimo señor Mayordomo Mayor de Su Majestad y al Excelentísimo señor Presidente de Consejo de ministros, y que ya publicamos oportunamente en este periódico, S. E. Ilustrísima ha recibido los siguientes telegramas.

«Murcia-Sevilla. Mayordomo Mayor S. M. a Obispo de Cartagena Dado cuenta de su telegrama Su M. el Rey que ha quedado muy agradecido de cuanto manifiesta en el mismo me encarga transmitirle las más expresivas gracias».

«Murcia-Madrid.—Presidente Consejo Ministros a Obispo de Cartagena Agradecido vivamente saludo y votos formula V. E. en pro engrandecimiento Patria, felicitándole y felicitando ese noble pueblo por solemnidad celebrada que exalta nuestros sentimientos católicos».

Dr. Cano Especialista en enfermedades de los riñones y de vísceras. Sagasta, 47.—Murcia.—De 12 a 1.

LETRILLA religiosa en honor de la Santísima Virgen de la Fuensanta

LEMA

Quam Dilecta Tabernacula...

De María ante el altar llenaré mi cantarillo en el hontanar.

Sube la cuesta, alma mía, con alegre caminar, y canta entre el olivar tu copla de romería. Cuando llegues al castillo de encalado blanquear y frontispicio amarillo, que es de mi huerta el hogar y huele a incienso y tomillo, de María ante el altar llenarás tu cantarillo en el hontanar.

Fuente Santa, venerada Madre del pueblo murciano: De tu místico altozano brota una dulce cascada. Yo quiero hasta ella llegar, de miserias con mi hatillo; en sus cauces abreviar este corazón senil que no cesa de penar, y llenar mi cantarillo en el hontanar.

Solitaria siempre viva del Santuario eminente, con devoción diligente te digo mi rogativa. Si ogea, que el irradiar, de tu célico rostrillo me vuelva la vista a dar: Que sea mi cantarillo tu protección tutelar: Y así mientras mi alma humillo ante tu sagrado altar, llenaré mi cantarillo en el hontanar.

Vellón de bíblica nube, estrella que sita fulgura, embeleso del querube, nardo que riega el Segura. Parece el blando airecillo de tus atrios, al soplar, de la gloria algún portillo dejado a medio cerrar; y de tu cara manar se ve del regato el brillo

o de la luna el rielar: Por eso yo me arrodillo frente a tu dorado altar a llenar mi cantarillo en el hontanar.

Desde el balcón de tu ermita, ara de nuestros amores, consuelas nuestros dolores y nos das al cielo cita Del horizonte el anillo dosel te presta sin par: Oro, flor, cera y capullo, te sabe Murcia ofrendar. De mi pecho el fiel lucillo no quieras, Madre, dejar. Cuando la Parca el ouchillo venga sobre mi a afilar, no desoigas mi estribillo, y ven a mi lado a estar. Yo acudiré a Ti, el ovillo de mi oración para hilar, y a llenar mi cantarillo en el hontanar.

ANDRES SOBEJANO

(Premio del tema segundo de los Juegos Florales celebrados el domingo).

Por no atropellar a una niña queda destruido un automóvil

En la carreta de Murcia a Caravaca y en las proximidades de Cehehin, por evitar el chofer atropellar a una niña que estaba en el camino, hizo un falso viraje, volcando el automóvil de esa matrícula número 205, que quedó destruido por completo.

Resultó con heridas de menos gravedad el conductor Andrés Durán, que fué curado por el médico titular.

Universidad de Murcia

El Dr. Rodríguez Fornos

Hoy jueves a las seis y media de la tarde, dará la primera de sus conferencias, disertando sobre «La Electrocardiografía del diagnóstico de las enfermedades del corazón» el ilustre Catedrático de Clínica Médica de la Universidad de Valencia, Doctor don Fernando Rodríguez Fornos. El acto se verificará en el Aula número 3.



LA SEÑORA

D.ª Ascensión Martínez Gimenez

HA FALLECIDO

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Su desconsolado esposo; don Francisco Meseguer Rea; hijos, María (Religiosa de María Inmaculada), doña Carmen, don Antonio, don Manuel, don José, doña Ascensión, doña Pilar y doña Josefa; nietos; hermana, doña Purificación; hermanas políticas, don Fernando y don Ramón Meseguer; primos; sobrinos; hijo político, don José Ballester y demás familia

Ruegan a sus amigos y personas piadosas encomienden a Dios el alma de la finada y asistan a su entierro que tendrá lugar esta tarde a las cinco, en la Iglesia Real de San Miguel, por lo que les anticipan la expresión de su gratitud.

Murcia 28 de Abril de 1927.

Casa mortuoria: Aurora, 3, pral.

(11)



LA NIÑA

Ajelita Zamora Soriano

ha subido al Cielo a los 10 años de edad

(Q. S. G. H.)

Sus afligidos padres: don Espirito Zamora Martínez, del Comercio, y doña Adela Soriano Gosalves; hermanos Antonio, Isabel y Antonita, abuela doña Isabel Martínez Tornel, tios, tios políticos, primos y demás parientes,

Al participar a sus amigos tan sensible e irreparable pérdida les ruegan la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves a las tres de la tarde desde la iglesia parroquial de San Bartolomé Santa María, por lo que le anticipan la expresión de su agradecimiento.

Murcia 28 de Abril de 1927.

Casa mortuoria: Príncipe Alfonso núm. 43.—No se invita particularmente.

(11)

Notas deportivas

Banquete al internacional del Real Murcia Manuel Prats

Anoche tuvo lugar el anunciado homenaje en honor del medio centro del Real Murcia Manuel Prats, que ha llegado por vez primera a internacional, y representando a nuestra región.

Asistieron a este acto, que fue una cena muy bien servida por el Restaurán Imperial, la mayoría de los directivos bajo la presidencia de don Juan Aguilar, los redactores de «Murcia Deportiva», «El Liberal» y EL TIEMPO, señores Servet (D. José y D. Fernando) y Ortega, además de todos los jugadores del equipo a excepción de Castro y buen número de aficionados que se sumaron a este acto en honor de tan noble jugador y ya buen murciano por afectos.

A la hora de los brindis habló don Juan Aguilar presidente del club quien con verdadera sinceridad se sumó al acto en honor de Prats para decir que se ganó el puesto con sus actuaciones sobresalientes y su decisión inquebrantable en el campo de juego.

En nombre del equipo hizo uso de la palabra el capitán del Murcia Josechu, quien agradeció el acto por tratarse de un buen compañero y constituir para todos un galardón y terminó dando vivas al Real Murcia que fueron contestados con entusiasmo.

Fueron leídas las adhesiones de don Luis Pardo, modelo en su género y la de don Jesualdo Martínez Vivas.

Anita Puig, amenizó el acto con un escogido repertorio y hubo para la mujer y para la artista, expontaneas ovaciones merecidísimas como son todas cuantas se le tributan en Murcia.

El acto resultó amenísimo, y una prueba palpable de la estima que se tiene al nuevo internacional del Real Murcia es la espontaneidad con que brotó a iniciativa de celebrarlo.

Vaya mi felicitación efusiva para Manuel Prats, junta con el deseo, que expresó, don Juan Aguilar de que esté entre nosotros muchas temporadas.

Los partidos con el Levante

De hoy a mañana llegará el detensa del Manresa Simeón Zamora que debutará ante el público murciano con la camiseta del campeón regional en los partidos contra el Levante de Valencia.

Hay buenas referencias del nuevo jugador y de desear es que se confirmen en las próximas actuaciones.

El Levante desplaza su primer equipo completo con Orriols, Dinten, Torregrosa, Puig y otros.

LISCANO

En La Merced

Homenaje piadoso a la Virgen de Montserrat

Ayer mañana a las once, en el templo de la Merced, de esta capital, tuvo lugar la anunciada función de homenaje a Nuestra Señora de Montserrat, Imagen donada al Somaten por la señora Condesa de Falóon, y que como recordarán nuestros lectores fue benedicida por el prelado de la Diócesis, en la Catedral, el domingo último, después de la procesión de traslado de la Patrona de Murcia.

Partió la iniciativa de rendir merecido tributo de admiración y cariño a la Patrona de Cataluña, de nuestro querido amigo el culto farmacéutico don Manuel Rebordosa y la idea fue acogida con entusiasmo y llevada a la realidad brillantemente, sumándose a la misma todos los catalanes residentes en esta.

El templo estaba concurrido y el altar donde se venera la Imagen se veía adornado con flores naturales y profusión de luces.

Se cantó la misa en soldo maestro

Larrosa oficiando el director del Colegio de V. E. D. Francisco Bariumen, de origen catalán, asistido de dos profesores de dicho Colegio también nacidos en aquella región.

Los cultos resultaron muy solemnes y entre los organizadores y concurrentes culminó el entusiasmo por la Virgen de Montserrat, reinando en tre todos el propósito de seguir celebrando anualmente estas fiestas piadosas y al ser posible con mayor impulso y esplendor cada año.

Incendio en Yecla

En el taller de muebles que en Yecla tiene establecido el vecino Jose Romero, se ha declarado un incendio adquiriendo proporciones alarmantes. Las pérdidas se calculan en unas ocho mil pesetas y la casa estaba asegurada en dos mil.

No han ocurrido esgracias por sonales.

Dice el Gobernador...

Ayer mañana regresó de Hellín, a donde marchó acompañando al ministro de Hacienda, su paisano y amigo señor Calvo Sotelo, el gobernador civil de la provincia.

Cuando a medio día recibió a los periodistas les manifestó que estaba muy satisfecho del resultado de su viaje a la mencionada población en donde el ministro fué agasajado.

En cuanto a la visita del Infante a Murcia dijo que Su Alteza Real le había expresado su satisfacción por la cariñosas atenciones que el pueblo de Murcia le había dispensado.

Añadió que en las estaciones de Alcantarilla y Cieza se rindieron al Infante don Fernando homenajes de simpatía afectuosa por parte del vecindario y autoridades.

NUESTRO EXTRAORDINARIO

Con motivo de las solemnísimas fiestas de Coronación de la Patrona de Murcia, EL TIEMPO, ha contecio nado un número extraordinario que apareció y fué distribuido gratuitamente entre nuestros suscriptores y anunciantes.

Consta de treinta páginas grandes, conteniendo fotografías a gran tamaño de las Coronas de la Virgen y del Niño, Imagen de Nuestra Señora de la Fu nsanta, Nuncio de S. S. y Prelados de Murcia, Oviedo, Salamanca y Orihuela, Presidente del Comité de Recaudación don Idoro de la Cierva, Fuente Santa, Tab a de la Cómica de la Cueva, interior del Santuario (alter mayor), vista panorámica de aquel hermoso sitio, y otros aspectos gráficos relacionados con el acontecimiento de la Coronación.

En el texto interesante y bello, figuran las firmas del Prelado de Oviedo don Juan Bautista Luis Pérez Exema, señora doña María Codorniu de Cierva, camarera de la Virgen; exministros don Juen y don Isidoro de la Cierva; senador vitalicio don Angel Guirao, Exdirector general de los Registros don Emilio Díez de Revenga, provisor del Obispado señor Alvarez Caurrós, don Pedro Fonty Puig; exdiputado a Cortes don Vicente Llovera, doña Angel Guirao Almansa, don Francisco Pato Quintana, don Tomás Collado, don Manuel Maza, don Andrés Cegarra, don Francisco Ortega Lorca, don Francisco Cervero Torme y don José Perpén, apareciendo también composiciones inspiradísimas de don Enrique Soriano, don José Alegría, don Daniel Ayala don Manuel Navarro, don M. Almela y Costa, don Andrés Sobejano y don Jesús Quisada Sanz.

También se inserta en dicho número el Himno de la Coronación, (letra y música) y el retrato del autor de la letra don Pedro Jara Garrillo. Variedad de anuncios de Casas importantes de Murcia y fuera completan el contenido de nuestro Extraordinario del que tenemos la satisfacción de decir que ha sido acogido con sincera simpatía por el público, al que siempre nos debemos.

España en tierras de Marruecos

Se ha colocado la primera piedra de una iglesia y se sigue castigando a los rebeldes que huyen despavoridos

POR TELEGRAFO

Melilla.—En el cementerio de Monte Arruit se celebró una misa por los muertos en campaña. Ofició el obispo Gallipoli, y al final se rezó solemne responso, a que asistieron representaciones militares y deudos.

Colocación de una piedra

Por el obispo Gallipoli, se colocó la primera piedra de la iglesia que se va a levantar en el poblado de Zeluan para el culto católico.

Asistieron las autoridades del poblado muchos moros amigos.

Castigando a los rebeldes

Tetuan.—Las noticias que se reciben del frente son extremadamente favorables.

Todo el macizo de Ouil sigue ardiendo y los aeroplanos no cesan en su labor de castigh.

Los rebeldes que se sublevaron huyen despavoridos hacia el interior de las kabiles para alejarse de la labor de castigo que tropas y avlador res est n llevando a efecto.

El coronel Moia solo encontró resistencia en algunos grupos de enemigos que aprovechando su situación en las alturas no cesaron de actuar sobre el franco derecho.

En el último avance quedó restablecido definitivamente el frente que ocupaban las harkas del capitán Ostariz que han establecido contacto con el harka formada en Villa Sanjurjo bajo el mando de Amarusen.

En un monte situado en las proximidades de Ketama fueron encontrados siete cadáveres moros, por un ida'a adieto.

Real Sociedad de Tiro de Pichón

Las últimas tiradas

Con animación extraordinaria y gran concurrencia de señoras y tiradores se han verificado el martes las últimas de las brillantes tiradas organizadas por la Real Sociedad de Tiro de Pichón de Murcia.

A pesar de no haber premios en dinero los tiradores seudieron con el mismo entusiasmo que cuando se disputaron los Grandes Premios.

La jornada del martes fué digno remate de la admirable serie de tiradas de las tardes anteriores. Satisfecha puede estar la culta y simpática Sociedad.

Se disputó primeramente la Copa del Duque de Montalto, ganándola don José Bolinches, partiendo el dinero con el duque de Huet. A continuación se verificó la tirada para la Copa de don Pedro Lorca —la más bonita de las que se han disputado en estas tiradas— ganándola también don José Bolinches y partiendo el premio los señores Cierva Lopez y Bolinches (D. F.)

La copa de Consolación fué ganada por el señor Perez Gomez que partió el dinero con el señor Sanchez. Después se disputó la copa Galvez, y a continuación tres premios para señoras.

Ganó la copa y el importe total del premio el señor Cierva Lopez, quien también consiguió el primer premio para la señora de Oliva. El segundo lo ganó el señor Lanzaote para la señora de Sevilla y el tercero lo ganó el señor Perez Gomez (D. P.) para la señora de Bolinches (D. J.)

Dió fin a las tiradas la conquista de una preciosa copa regalada por las señoras a los tiradores, ganándola don José Bolinches.

Nuestra felicitación más cordial y sincera a la Directiva de la Real Sociedad de Tiro de Pichón por el resonante éxito alcanzado en estas tiradas de Primavera.

Y hasta el año que viene.

HANDICAP

La Bolsa

Table with 2 columns: Por telegrafo and de la noche. Rows include Cotización del día 27, Interior 4%, Amortizable 5%, Amortizable 4%, Banco de España, Tabacos, Francos, Libras, Dolares, Litras.

Se vende

estantería completa, con mostradores, armarios, etc., en buenas condiciones, adaptable a toda clase de establecimientos.

Razón: en esta Administración

Suscipción para realizar un vuelo desde Buenos Aires a Dublin. Otro viaje desde Nueva York a París

Por telegrafo de la tarde Buenos Aires.—Se ha iniciado una suscripción para realizar un vuelo desde Buenos Aires a Dublin. Lo efectuará el aviador argentino Uberto Ellis que ha nacido de matrimonio entre irlandeses.

El itinerario será Buenos Aires, Pernaubuco, Noronha, Cabo Verde Las Palmas, Lisboa, Dublin.

Otro viaje desde Nueva York a París

Paris.—Ha marchado a los Estados Unidos el aviador Fonfi que se propone organizar un vuelo desde Nueva York a Paris.

Como el aparato trimotor con que pensó en los primeros momentos realizar el vuelo, no estará terminado hasta Agosto parece ser que utilizará otro bimotor que se construyó para el vuelo Nueva York San Francisco y deseó vuelva un radio de acción superior a mil kilómetros.

Angel al Cielo

A la temprana y hermosa edad de 10 años ha subido a ver al Cielo en esta ciudad, la angelical niña Adelfa Zamora Soriano hija de nuestros buenos amigos don Espíritu Zamora y doña Adela Soriano, cuyos amantísimos corazones sufren hoy la pena más honda y más amarga que puede padecerse, por tan dolorosa como reparar éle pérdida.

Muy de veras nos asociamos al justo dolor que agobia los paternales pechos y pidiendo Dios que a ellos y a las demás personas de la familia les conceda la necesaria resignación cristiana para sobrellevar tan sensible desgracia.

CARTA ABIERTA

Para los mutilados por la explosión

Sr. Director de EL TIEMPO. Muy Sr.mio: Estando todavía abierta la suscripción a beneficio de los mutilados por la explosión de la bomba y siendo mi único deseo que ésta se engrose propongo a usted a idea en el periódico de su digna dirección el siguiente ofrecimiento: La celebración de una función teatral en uno de los coliseos de esta capital, para la que cuento con personal competente que actuaría gratuitamente en

la representación de obras de autores locales y a ser posible de alguna zarzuela, en fechas muy próximas, que serían puestas en escena a precios sumamente populares con el fin de que estuviese al alcance de todas las clases sociales.

Espero que dado el fin humanitario de esta idea de buena acogida a la misma y haga ambiente para que los elementos oficiales les presten su valiosa ayuda.

Le doy por anticipado mis mas expresivas gracias y quedo de usted atento, s. s. q. e. s. m. Emilio Martínez López

Alemanes en Tenerife

Llegan en cuatro cruceros y piden la plaza para la organización de una corrida

Por telegrafo de la noche

Tenerife.—Han llegado a este puerto una división de la marina alemana compuesta de cuatro cruceros.

Se le tributó un cariñoso recibimiento, y permanecerán varios días hasta marchar a otros puertos del Mediterráneo.

El consul alemán de acuerdo con los jefes han pedido la plaza de toros para dar una corrida.

Asegura dos mil entradas

Para los damnificados por los temporales

En este gobierno civil se reciben desde hoy donativos para engrosar la suscripción abierta por el Gobierno para auxilio de los perjudicados por los últimos temporales en esta región.

Los que se consideren perjudicados por ese motivo en esta provincia pueden presentar antes del día 1 de Mayo en el Gobierno civil la instancia debidamente documentada con informes del párroco, alcalde y autoridades de marina en los puertos.

La actividad de los ministros

Lo que se sabe de lo de Tánger. Obedece el próximo Consejo al deseo de Primo de Rivera de no interrumpir las relaciones con el Rey

Por telegrafo de la noche Madrid.—Aunque en la última semana ne ha transcendido nada a la Prensa sobre el desarrollo de las conversaciones de Tánger se sabe que se han celebrado conferencias parciales y que en ellas se han acordado las distonias para llegar a una solución satisfactoria.

Continuamente recibe Jordana noticias de nuestros representantes y de ellas da cuenta a diario por teléfono al Jefe del Gobierno.

Lo que se tratará en el Consejo a celebrar en Sevilla

En el Consejo a celebrar en Sevilla es innegable que se adopten acuerdos extraordinarios y solo obedeciendo al deseo de Primo de Rivera de no interrumpir el contacto del Rey con los ministros.

Movimiento de ministros

De regreso de Murcia llegó a la Corte el ministro de Hacienda que viene contentísimo de los agasajos de que ha sido objeto durante su estancia en aquella capital.

Hoy se esperaba el ministro de Trabajo.

MEDIAS

De hilo superior a Ptas. 1'75. Hilo Tupida a idem. 2'25. De Hilo Finísima a idem. 2'50. De Hilo marcos Diana a idem. 3'00. De Seda torzal con menguados idem. 2'50. Precio Fijo, RAYNELI, Platería. 22. Gran surtido en hilo finas y seda natural.

La fiesta de la Cruz en Sevilla

El arzobispo prohíbe que se celebren bailes en los patios donde hallan cruces

Por telegrafo de la noche

Sevilla.—El arzobispo ha redactado una circular que ha publicado el Boletín Eclesiástico de la provincia la que se prohíbe la instalación de cruces en los casinos, teatros y otros centros análogos.

También prohíbe que se baile en aquellos patios donde se hallan instalados cruces.

Esta misma circular la publican los periódicos diarios de Sevilla aunque en extracto.

NOTICIAS

Bautizo

En la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de las Angustias de Granada y de manos del Muy Ilustre señor Provisor de aquel Arzobispado, don Jesús Mérida, ha recibido las aguas bautismales la preciosa niña de nuestros amigos el Ingeniero don Luis Betri y doña Angeles Garcia Izquierdo, imponiéndosele el nombre de Luisa y siendo apadrinada por sus abuelos el Ingeniero don Vitorio Betri y doña Luisa Izquierdo.

El acto tuvo lugar en familia. Nuestra enhorabuena a los padres y abuelos, entre otros nuestro respetable amigo don Diego Garcia Avilés.

Viajeros

Acompañado de su familia ha regresado de Granada nuestro buen amigo el exalcalde don Diego Garcia Avilés.

—Ayer en el rápido después de una actuación brillantísima en las fiestas religiosas verificadas en la Catedral, regresó a Madrid nuestro estimado amigo el notabilísimo cantante don Rafael Rex Torrano.

Natalicios

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la distinguida señora doña Mercedes Perez Mateos, esposa de nuestro amigo el oficial de telegrafos don Antonio Crespo Martínez. Les felicitamos.

—También ha dado a luz una robusta niña doña Rina Alcaraz esposa de nuestro querido amigo el encargado de Almacenes del Excmo. Ayuntamiento don Gaspar Moreno.

Felicitamos por tan fausto acontecimiento a los venturosos padres.

Pérdida

De un gemelo formando estrella con ocho piedrecitas y una mayor en el centro, montada en platino.

Se replica al que lo hayaya encontrado lo entregue en esta Administración, por ser un recuerdo de familia, a quien se le agradecerá y gratificará.

Real Academia de Medicina

La Real Academia de Medicina y Cirugía, celebrará sesión esta noche a las ocho en la Universidad de Murcia, estando a cargo de la misma el catedrático en Medicina Dr. Rodríguez Fornor, que disertará sobre el tema «Diagnóstico del Cáncer en el pulmón», con proyecciones cinematográficas, siendo la entrada libre.

Espectáculos

Romea. Compañía lírica de Luis Calv. Debut de la compañía.

Funciones para hoy: Por la tarde las siete, «Las mujeres de Leonesa». Por la noche a las diez y media, «La pastorela».

Ortiz.—Compañía Cómico-Dramática de Ruiz-Kayser

Funcion para hoy: Por la noche a las diez y media «La caraba».

Cine.—Cine por tarde y noche.

Media-Luna.—Cine.

Popular.—Cine.